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В Российской Федерации оказание государственных услуг подлежит регламентации. Предоставление публичных 
услуг в соответствии с административными регламентами является обязанностью органов. Однако за последнее вре-
мя в нормативные акты, регулирующие порядок разработки и утверждения административных регламентов, оказания 
самих услуг, внесены десятки изменений, зачастую неэффективных и избыточных. При этом каждой публичной услу-
ге и функции должен соответствовать свой административный регламент, что легко может довести их количество до 
десятков и сотен тысяч. Постоянное, частое и слабо обоснованное изменение регламентов вообще и в данном случае 
в частности приводит к негативным изменениям. Предлагаем на федеральном уровне принять базовые (типовые) ад-
министративные регламенты оказания государственных услуг и осуществления государственных функций; на уровне 
государственных органов, регионов и муниципалитетов менять только справочную информацию и иные специфика-
ции, характерные для конкретного органа.
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In the Russian Federation, the provision of public services is subject to regulation. The provision of public services in 
accordance with administrative regulations is the responsibility of the authorities. However, in recent years, dozens of changes 
have been made to the regulations governing the development and approval of administrative regulations, the provision of 
services themselves, often ineffective and excessive. At the same time, each public service and function must comply with its 
administrative regulations, which can easily bring their number to tens and hundreds of thousands. Constant, frequent and 
poorly justified change of regulations in General and in this case in particular leads to negative changes. At the Federal level, 
we propose to adopt basic (standard) administrative regulations for the provision of public services and the exercise of state 
functions; at the level of state bodies, regions and municipalities, to change only reference information and other specifications 
specific to a particular body.
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